



AVISOS

EVANGELIO DE CADA DÍA 2025

PODÉIS ADQUIRIR EN LA SACRISTÍA, EL EVANGELIO DE CADA DÍA PARA EL 2025 SOLAMENTE TENDREMOS DISPONIBLE EL FORMATO CON LETRA GRANDE A PRECIO POPULAR DE 5 EUROS. NO TARDES, Y HAZTE CON EL TUYO.

REGALO PARA CONSAGRACIÓN EPISCOPAL PARA DON ARTURO

LA APORTACIÓN SERÁ DE 10 EUROS. SI ALGUNO QUIERE HACER UNA APORTACIÓN MAYOR, LA PUEDE HACER.

PEREGRINACIÓN A ROMA

LOS QUE ESTEN INTERESADOS EN LA PEREGRINACIÓN A ROMA CON LA DIÓCESIS DE VALENCIA, CON OCASIÓN DEL JUBILEO 2025 QUE SE APUNTE EN LA LISTA QUE HEMOS DEJADO EN LA SACRISTÍA DE LA PARROQUIA

LOS DIAS DE LA PEREGRINACIÓN SON:

MARTES 18 FEBRERO SALIDA

SABADO 22 DE FEBRERO

PRECIO **1.495 EUROS POR PERSONA.**

HORARIOS DE NAVIDAD

ATENCIÓN A LOS HORARIOS DE NAVIDAD

24 DICIEMBRE 19H

25 DICIEMBRE 12H

26 DICIEMBRE 10:30H

CONCURSO DE VILLANCICOS

EL SÁBADO 28 DE DICIEMBRE A LAS 16H ESTAMOS INVITADOS A ASISTIR Y PARTICIPAR EN LA PARROQUIA EN EL CONCURSO DE VILLANCICOS

SAGRADA FAMILIA

EL DOMINGO 29 DE DICIEMBRE DÍA DE LA SAGRADA FAMILIA, SERÁN BENDECIDOS TODOS LOS MATRIMONIOS Y DE UN MODO ESPECIAL, AQUELLOS QUE EN EL 2024 CELEBRARON SU BODA, O BODAS DE PLATA O BODAS DE ORO

BELÉN PARROQUIAL

EL 25 DE DICIEMBRE SE BENDECIRÁ, DESPUÉS DE MISA, EL BELÉN PARROQUIAL SITUADO EN EL PALACIO PRELACIAL.

ESTARÁ DISPONIBLE PARA PODER SER VISITADO DESDE EL 26 DE NOVIEMBRE HASTA EL 5 DE ENERO AMBOS INCLUIDOS.

EL HORARIO SERÁ APROXIMADAMENTE

DE LUNES A SÁBADO

DE 10:30H A 12H

DE 18H A 19H

DOMINGOS DE 11 A 13

SE AGRADECE CUALQUIER DONATIVO PARA IR MEJORANDO CADA AÑO EL BELÉN

ADORACIÓN NOCTURNA

EL SÁBADO 28 DE DICIEMBRE TENDREMOS ADORACIÓN NOCTURNA AL FINALIZAR LA EUCARISTÍA.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 23

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Paco, Paz y Familia - Al Sagrado Corazón y Santa Agueda en acción de Gracias.

Martes día 24

NOCHE BUENA

19 H TEMPLO MISA DEL GALLO.

20 H CONVENTO MISA DEL GALLO.

Miércoles día 25

NATIVIDAD DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

10 H CONVENTO

12 H TEMPLO

Jueves día 26

SAN ESTEBAN

8,30 H CONVENTO

10,30 H TEMPLO

Viernes día 27

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Vicente García Martínez y Carmen Lázaro Tortajada - Difuntos Familia Peris-Pérez - Difuntos Familia Ponce-Cervera.

Sábado día 28

8,30 H CONVENTO.

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Matrimonio Rafael Estevan Palomar y M. Paz Gordo Moreno - Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito - José Moreno Expósito - Manuel Moreno Expósito - Matrimonio Vicente García Martínez y Carmen Lázaro Tortajada - Manuela Antón y José Tortajada - Difuntos de Paz - Antonio Díaz Cortes - Víctor Cebria y Padres - Paz Muñoz y Pascual López - Familia Fabuel Moreno e hijo José Luis - A las Almas del Purgatorio.

Domingo día 29

FESTIVIDAD DE LA SAGRADA FAMILIA

9 H CONVENTO

12 H TEMPLO MISA.

Misa Propopulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 22 - Diciembre - 2024

n . 1474



El Misterio de la Navidad: Un Dios que se hace Niño

La Navidad, esa época del año que ilumina ciudades y hogares, trasciende las luces y los regalos para adentrarnos en un misterio profundo: el encuentro de Dios con la humanidad en la fragilidad de un niño. No se trata simplemente de un recuerdo histórico, sino de un evento que sigue resonando en el presente, invitándonos a una transformación interior.

En el corazón de la Navidad se encuentra la humildad radical de Dios. Él, el Todopoderoso, no irrumpe en la historia con poder y gloria terrenal, sino que elige el camino de la pequeñez, la sencillez de un pesebre. Nace en Belén, un lugar insignificante a los ojos del mundo, mostrando que su grandeza no se mide con los criterios humanos. Esta elección revela la verdadera naturaleza de Dios: un Dios que se abaja para encontrarse con el hombre, un Dios que no busca dominar, sino amar. Su poder se manifiesta precisamente en esta aparente impotencia, en la fuerza del amor que se entrega.

Este Niño, envuelto en pañales, no es un ser aislado, sino el cumplimiento de las antiguas promesas, la respuesta al anhelo de la humanidad. Su nacimiento inaugura una nueva era, un nuevo comienzo donde la eternidad irrumpe en el tiempo. La Navidad nos invita a contemplar este encuentro entre lo divino y lo humano, un encuentro que nos transforma y nos abre a la esperanza.

La Navidad no es un evento aislado, sino que está intrínsecamente ligado a la totalidad del misterio de Cristo. El pesebre nos remite a la cruz, la infancia a la entrega total. El Niño que nace en Belén es el mismo que se ofrecerá en sacrificio por la

salvación del mundo. Desde el principio, la sombra de la cruz se proyecta sobre la cuna, recordándonos que el amor de Dios se manifiesta en la donación, en el servicio, en la entrega de sí mismo.

La Navidad, por tanto, no es solo una fiesta de alegría y celebración, sino una invitación a la conversión, a la transformación del corazón. Nos llama a descentrarnos de nosotros mismos, de nuestras ambiciones y seguridades, para reconocer la presencia de Dios en la humildad y la sencillez. Nos invita a acoger al Niño Jesús en nuestra vida, permitiendo que su amor nos transforme y nos impulse a amar a los demás como Él nos ha amado.

La Navidad nos revela un Dios cercano, un Dios que se hace compañero de camino, un Dios que comparte nuestra condición humana para elevarnos a la comunión con Él. Es un misterio de amor que se ofrece a cada uno de nosotros, invitándonos a participar de su vida divina. No se trata de un mero recuerdo del pasado, sino de una presencia viva que nos interpela en el presente y nos abre a un futuro de esperanza.

En definitiva, la Navidad nos habla de un Dios que se hace Niño para hacerse cercano, para mostrarnos el camino del amor verdadero. Nos invita a contemplar la humildad divina, a reconocer su presencia en lo pequeño y sencillo, y a abrir nuestro corazón a su amor transformador. Es un tiempo para redescubrir el verdadero sentido de la vida, un sentido que se encuentra en la donación, en el servicio y en el amor fraterno.



CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO - CICLO C



5 DE MARZO DE 1324
5 DE MARZO DE 2024

VILLAR DEL ARZOBISPO

VIDA PARROQUIAL

FRAY RAIMUNDO GASTÓN

Ahora que se culminan las celebraciones del **700 ANIVERSARIO** de nuestra CARTA PUEBLA traemos a esta sección la biografía del Obispo de Valencia **Fray Raimundo Gastón**, que fué el Obispo que concede a nuestro pueblo la citada **CARTA PUEBLA**.

Biografía

Estuvo al frente de la diócesis de Valencia entre 1312 y 1348, tras suceder en la mitra a Ramón Despont. Era oriundo de Milá, en el vizcondado de Ager, cerca de Lérida, de familia aristocrática, diácono y canónigo de Valencia. Auditor de la Rota romana, destacaba por su virtud y letras. Recobró los diezmos de varios lugares de más allá del río Júcar que Bonifacio VIII había dado a Roger de Lauria. En 1316 actuó como legado papal en la expedición que Jaime II preparaba para someter a Cerdeña. En 1325 fue miembro de la asamblea que en Lérida deliberó sobre la pertenencia de los derechos de Jaime II a la Corona de Mallorca. Al morir Jaime II, en 1327, fue albacea de su testamento. En el Sínodo de 8 de abril de 1330 se aprobaron trece constituciones referentes al culto y al clero. Repobló de cristianos los lugares de Villar, Benaduf

(1323) y Chulilla (1340), señoríos de la seo valentina. El 26 de febrero de 1329 suscribió los decretos del Concilio tarraconense.

El obispo Gastón inició la construcción del retablo de plata de la catedral, que se incendió en 1465. Reconstruyó la capilla de san Miguel y san Pedro Pascual, dedicada ahora a san José, y fundó en ella dos beneficios (1324). En las Cortes de Valencia de 1329, convocadas por el monarca aragonés Alfonso IV para unificar las distintas jurisdicciones existentes en el reino, fue uno de los árbitros de la comisión que dictaminó sobre la cuestión de los fueros. Durante su mandato se realizó el milagro de las Sagradas Formas de Alboraya, y los albaceas de la emperatriz Constanza de Grecia, en 1326, regalaron a la seo valenciana la Vera Cruz que perteneció a esta Reina.

El obispo Gastón, el 30 de marzo de 1345, de acuerdo con el Cabildo, instituyó la cátedra de Teología, encomendada a la Orden de Predicadores. De acuerdo con la bula de Inocencio VI del 12 de agosto de 1345, creó cuatro canonjías sobre las veinte que poseía la catedral de Valencia, a cargo de la mitra.

Otorgó testamento ante el notario Pere Tomás. Falleció tres días después, el 15 de junio de 1348; fue enterrado en la capilla de San Miguel grabada su imagen sobre la losa sepulcral, que permaneció hasta la reforma de la catedral el 16 de octubre de 1507.



y

QUIEN ES MARIA (III)

EXISTENCIA DE MARÍA MARÍA COMO INSPIRADORA DE LOS EVANGELISTAS.

María, como Madre del Maestro, como Señora modelo de amor y de dolor, gozaba cual no podía menos serlo, del respeto, consideración, amor y veneración de los Apóstoles, y así vemos que la pintura, el arte, ha traducido siempre este respeto y consideración a la Señora, colocándola en los cuadros y pinturas presidiendo a los Apóstoles en el Cenáculo, sobre todo en la representación de la venida del Espíritu Santo sobre el colegio apostólico de los discípulos de su Hijo. Y no sólo la pintura, sino la palabra, los discursos nos han transmitido esta creencia y muy lógica presunción, como el corazón, el respeto y el amor que María inspiraría entre aquéllos, como nos lo hace presumir y acertar. Quién sino la Madre de Jesús, la que le llevó en su seno, la que sufrió, como no es posible imaginar en la pasión de su Hijo, la que llena de dolor le acompañó en todos sus dolorosos trances, cuando todos, todos, incluso sus discípulos, le habían abandonado, y es más, hasta negado? A María, a Ella más que a nadie le correspondía tal preeminencia, a nadie más que Ella le incumbía ser la que quedaba en el lugar honroso y

necesario de su Hijo después de ascender a los altos cielos.

Aun cuando el Evangelio no nos lo dijera, como nos lo dice, pudiéramos muy bien conjeturar que María estaría con los Apóstoles en el momento de la venida del Espíritu Santo; pero vale más que el Evangelio nos lo diga, que conste como consta por medio de las sagradas letras, de un modo y manera indudable. De esto de la presencia de María Santísima, deducimos su ulterior presencia al lado de los Apóstoles, su asistencia especial en medio de la Iglesia naciente y la asistencia especial de un Apóstol, el predilecto de Jesús, el joven Juan pariente, para el cuidado especial de su Santa Tía convertida en Madre.



su

Manuel Minguez Bori.



RINCÓN CARMELITANO

FE EN BELÉN

María permaneció, junto a su prima Isabel, hasta dar a luz. Cuando su presencia ya

no era necesaria como lo había sido hasta entonces, María regresó a su casa, Nazareth, a la espera de acontecimientos, con la confianza total puesta en Dios, que nunca abandona al que pone en Él toda su esperanza.

Pero algo que parecía fácil, se complica. Un censo, promulgado por el emperador, trastoca de raíz las ilusiones de la joven pareja. José desciende de Belén y tiene que ir allí a empadronarse. Bien sabe que María no está ahora para este viaje de varias jornadas de camino, pero hay que ponerse en marcha. Y así lo hace.

Aceptar los planes de Dios, sean los que sean. Porque María intuye que su sí se va haciendo realidad en la confianza. María nos recuerda que, aceptar los planes de Dios, supone dejar la comodidad de lo conocido, la seguridad del camino andado, supone dejar el "hogar calentito" y salir a la intemperie donde los vientos soplan fuerte y donde puede hacer frío. Se trata de confiar y abandonarse, como Ella lo hizo, de ponerse en camino.

Aceptar que la Fe es arriesgar. Y que uno puede ser rechazado. Nos pueden cerrar las puertas y eso duele. María y José vivieron la amarga experiencia de la falta de acogida. Entonces la fe fortalece para seguir creyendo en la adversidad y sortear los mares tempestuosos. La duda y la noche forman parte de la fe.

Aceptar que Dios se encarna en lo sencillo. En unos pastores que cuidan sus rebaños. Ellos son los que reciben el primer anuncio, los que se ponen en camino y los que son capaces de descubrir lo que, a los ojos, no se ve. La sencillez descubre el misterio.

La fe nos descubre caminos nuevos, confianzas nuevas, esperanzas nuevas. Con ella vemos la realidad de manera distinta. Cuando se conoce a Jesús y se le acepta empezamos una nueva vida, otra historia. Y como los magos, ya no es posible volver a los caminos de antes. Si Jesús ha llenado nuestro corazón, nuestra vida se manifestará en un ser y actuar distintos. Estos caminos nuevos los descubre la Fe.

¡¡¡ FELIZ Y SANTA NAVIDAD PARA TODOS !!!

Hermanas Carmelitas



NUEVAS FORMAS DE POBREZA: PALABRAS DE FRANCISCO

Es indispensable prestar atención para estar cerca de nuevas formas de pobreza y fragilidad donde estamos llamados a reconocer a Cristo sufriente, aunque eso

aparentemente no nos aporte beneficios tangibles e inmediatos: los sin techo, los toxicodependientes, los refugiados, los pueblos indígenas, los ancianos etc etc.

Doblemente pobres son las mujeres que sufren situaciones de exclusión, maltrato y violencia porque frecuentemente se encuentran con menores posibilidades de defender sus derechos. Sin embargo también entre ellas encontramos constantemente los más admirables gestos de heroísmo cotidiano en la defensa y el cuidado de la fragilidad de sus familias.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



Oraciones oficiales para que los católicos se preparen para el Jubileo 2025

1. Oración de intercesión

"Oh Padre, en tu misericordia, escucha las súplicas de tus hijos. En el camino que nos lleva al Jubileo del 2025, renueva nuestra fe y acrecienta en nosotros la esperanza y la caridad, ayudándonos a ser testigos de tu amor en el mundo".

2. Oración de alabanza

"Te alabamos, Señor, por tu infinita bondad. En el Jubileo que nos espera, abre nuestros ojos a la belleza de tu creación, para que nuestros corazones puedan gozar en la admiración por la grandeza de tus obras".

3. Oración de agradecimiento

"Te agradecemos, oh Dios, por todos los bienes y dones recibidos. En este tiempo de preparación al Jubileo, enséñanos a reconocer tu mano en todo momento de nuestra vida, acogiendo cada día como un don de tu amor y de tu misericordia".

4. Oración de petición

"Señor, fuente de toda sabiduría, guíanos durante este Año dedicado a la Oración en el camino que nos llevará a celebrar el próximo Jubileo. Dónanos corazones abiertos y mentes iluminadas para comprender y vivir plenamente los dones de la misericordia y del perdón".

5. Oración del Jubileo

"Padre que estás en el cielo, la fe que nos has donado en tu Hijo Jesucristo, nuestro hermano, y la llama de caridad infundida en nuestros corazones por el Espíritu Santo, despierten en nosotros la bienaventurada esperanza en la venida de tu Reino. Tu gracia nos transforme en dedicados cultivadores de las semillas del Evangelio que fermenten la humanidad y el cosmos, en espera confiada de los cielos nuevos y de la tierra nueva, cuando vencidas las fuerzas del mal, se manifestará para siempre tu gloria. La gracia del Jubileo reavive en nosotros, Peregrinos de Esperanza, el anhelo de los bienes celestiales y derrame en el mundo entero la alegría y la paz de nuestro Redentor. A ti, Dios bendito eternamente, sea la alabanza y la gloria por los siglos. Amén"